

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Verkehrsausschuss	08.11.2016
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	10.11.2016

### **Aufhebung der Radwegbenutzungspflicht Stadt erneuert zehn Ampelanlagen auf den Ringen**

Anlässlich der geplanten Aufhebung der Radwegbenutzungspflicht auf den Ringen, erneuert das Amt für Straßen und Verkehrstechnik insgesamt zehn Ampelanlagen zwischen den Kreuzungen Hansaring/Ritterstraße und Hohenzollernring/Flandrische Straße. Die Arbeiten beginnen bereits am Donnerstag, 20. Oktober 2016, an der Kreuzung Hansaring/Ritterstraße. Insgesamt werden sich die Arbeiten bis in das Jahr 2017 hineinziehen. Die jetzt beginnenden Arbeiten am Hansaring/Ritterstraße werden auch während der Weihnachtszeit fortgesetzt, so dass es auch nach dem 15. November 2016 noch Einschränkungen im Fahrbahn- und Gehwegbereich geben wird.

gez. Höing